

Veto de EEUU a membresía de Palestina en ONU es injustificable, afirma Cuba

Image not found or type unknown



La historia exigirá responsabilidad al gobierno de los Estados Unidos por su complicidad en la injusticia contra el pueblo palestino. (Foto:PL)

Naciones Unidas, 25 abr (RHC) La viceministra cubana de Relaciones Exteriores, Anayansi Rodríguez, consideró este jueves injustificable el veto de Estados Unidos contra la adhesión de Palestina como miembro pleno de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

«La historia exigirá responsabilidad al gobierno de los Estados Unidos por su complicidad en la injusticia contra el pueblo palestino», advirtió la funcionaria al intervenir en el debate abierto convocado por el Consejo de Seguridad del organismo.

La representante cubana calificó como una afrenta a la comunidad internacional que Palestina conserve el estatus de observador dentro de la Asamblea General a pesar de que 140 países lo reconocen como estado y la potencia ocupante disfruta de la membresía con pleno derecho.

«Formalizar el ingreso de Palestina es precisamente uno de los primeros pasos que podemos y debemos dar para lograr la anhelada solución amplia, justa y duradera al conflicto israelí-palestino», aseveró.

La diplomática llamó a Estados Unidos a cesar las trabas para el ingreso de Palestina a la ONU y el doble rasero y la selectividad de su gobierno.

La actual administración inventa constantemente nuevos artilugios para garantizar la impunidad de Israel y exonerarlo de su responsabilidad por los crímenes de guerra y lesa humanidad, lo que resta cada vez más credibilidad al Consejo de Seguridad, subrayó.

A juicio de la vicetitular, ese órgano debe cumplir su mandato con urgencia y detener el genocidio que comete Israel.

«Debe poner fin a las políticas y prácticas ilegales colonizadoras en los territorios palestinos ocupados, que han persistido durante más de siete décadas, añadió.

Rodríguez reiteró la demanda de un cese al fuego inmediato y permanente así como el apoyo de su país a una Conferencia de Paz auspiciada por la Asamblea General que permita preservar los derechos inalienables del pueblo palestino.

A la par, demandó la retirada total e incondicional de Israel del Golán sirio y de todos los territorios árabes ocupados y el cese de las agresiones contra Siria, que violan su soberanía e integridad territorial.

La viceministra condenó de manera enérgica el ataque de Israel contra las instalaciones diplomáticas de Irán en Damasco el pasado 1 de abril, en flagrante violación del Derecho Internacional y la soberanía de Siria.

«Estas acciones inaceptables aumentan el riesgo de escalada del conflicto en la región, con consecuencias impredecibles», alertó.

Igualmente, llamó a poner fin a las medidas coercitivas unilaterales impuestas por Washington contra naciones del Oriente Medio, disposiciones que consideró arbitrarias e ilegales.

«La solución de los conflictos en esa región no podrá alcanzarse a través de la violencia y la coerción. Deben prevalecer el diálogo y la diplomacia en favor de la paz», insistió. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/353182-veto-de-eeuu-a-membresia-de-palestina-en-onu-es-injustificable-afirma-cuba>



Radio Habana Cuba